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最近股市大涨有什么心得

朋友你好，个人虽然没有太多本金，但也混迹股市多年，近几年也一直是在买基金
，最近股市大涨，也算是小赚了一点，下面谈一下个人的心得体会。

近期股市大涨，不少人都在谈论牛市，认为牛市已经来临，那么事实上真是这样吗
？如果牛市来临，我们该如何操作呢？

事实情况就是牛市可能已经真的来临了，从技术上看，截止到7月8日收盘，上证
指数从3月份底部2646点上涨以来涨幅已经达到29%，一般情况下涨幅超过20%就
被认为是技术性牛市，如今接近30%了，可以基本确定，而此前深指和创业板指早
已进入到结构性牛市，所以来说当前可能已经进入到全面牛市当中。

从侧面看，近期开户人数激增，环比逐月攀升，同比大增三到四成，这些也是牛市
的特征之一。沪上某券商的网金部负责人表示最近行情确实异常火爆，近几日开户
的双向视频出现了排队的情况。我们的技术维护人员从上周已开始加班加点值守，
防止系统出现卡顿，影响投资者入市。而一些多年不动的僵尸账户也开始活跃起来
，不要以为这些人都是韭菜，事实上真正能赚钱的还是在牛市，多数人都明白这个
道理，顺势而为也赚了不少钱，最后亏钱的其实是那些过于贪心，不懂得止盈的人
。

好了说得有些多了，对于股市大涨，我个人以为最好就是配置好仓位之后不动即可
，尽量减少操作频率，频繁操作可能会导致卖飞接不回来的后果，以当前（7月8日
）为例，上证指数已经7连涨了，持仓不动的人都是收益颇丰，而本想着今天卖过
之后明天再接回来的投资卖过之后却发现根本买不回来，牛市期间波段操作不是那
么好做的。

还有就是股市大涨不要预测它能具体到什么点位，因为牛市不言顶，前几天还认为
3000就过不了，可现在已经3400点了，你敢保证将来不会到4000点吗？大牛市来
临恐怕6000点也是有可能突破的，总之我们不必去猜测，事实上也无法判断，只能
是顺势而为，在没见到明显的顶部信号之前一直锁仓不动。

好了，以上就是个人对于股市近期大涨的心得，希望能对你有所帮助！

求~大富翁4~股票方面的心得

买最下面的股票，这些股票会暴升暴跌的。

个人教你一个秘诀：用黑卡黑升得很高的股票，然后买进全部，再用红卡。
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